

Tourenbericht Herbstwanderung Wagenmoos vom 10.11.2024

Mit Zug und Bus erreichten wir via Rotkreuz unseren Startpunkt Udligenswil. Marlies begrüßte die Herbstwanderer, darunter auch vier Gäste, zwei davon von der Sektion Küssnacht.

Dem Alpenpanorama Weg folgend nahmen wir die Wanderung bei Hochnebel unter die Füsse. Schade war die Sicht in die Berge nicht gut. Aber dies liess unserem Gemüt nichts anhaben. Den ersten Kaffeehalt im Tenniscenter in Adligenswil, nach ca. einer Stunde Marschzeit haben wir bei diesem Wetter genossen. Gut gelaunt wanderten wir übers Naturschutzgebiet Moos-Ried. Vor einiger Zeit wurde hier noch Torf abgebaut. Durch Waldwege ging es nun ein bisschen steiler hinauf zum Wagenmoos. Am Waldsee machten wir Mittagsrast. Niemand hatte eine Grillwurst dabei, schade, denn das Feuer hatte eine Familie schon bereit. Wir durften dann noch von PopCorn von ihnen probieren, es waren dann doch zu viele Maiskörner im Topf gelandet. Vielen Dank.

Dem See entlanglaufend, wurde gesellig geredet, und dadurch verpassten den einen Abzweiger. So durften wir den Rest des Weges auf einer Asphaltstrasse laufen. Am Bahnhof Küssnacht verabschiedeten sich die vier Gäste. Der Rest fuhr mit Bus und Bahn nach Baar.

Es war eine schöne Wanderung, die Letzte der Naturfreunde Baar in Jahr 2024

Mit Berg frei

Tourenleiterin Marlies

Die Teilnehmer: Andreas, Harald, Beat und Marie Theres, Beat und Maria, Colette, Jolanda, Zita, Madleine

Gäste: Ruslan, Chanel, Beat und Monika Loser Sekt. Küssnacht

Wetter: Hochnebel

